Procès verbal assemblée générale Konbit Pour Haïti 20 mai 2011 - Uhart Cize

En date du 20 mai 2010 à 19h;

Les statuts de l'association Konbit pour Haïti prévoir une assemblée générale annuelle avant le 31 mars de chaque année. Suite à la création tardive de l'association (24 février 2010) et l'intensité des projets développés, la date a été exceptionnellement repoussée au 20 mai 2011. Elle s'est tenue à la salle des fêtes d'Uhart Cize. Etaient présents 17 membres sur 126 (voir la feuille de présence ci-jointe). 18 membres excusés (cf liste ci-jointe) avaient donné procuration au membres du bureau. Cette AG était présidée par Wilberte Dessalines pour soumettre à l'ordre du jour :

1. Projection du film Mission de Konbit en Haïti (août 2010)

2. Rapport moral de la présidente :

Après avoir présenté les valeurs que l'association s'attache à défendre, la présidente a fait le tour des actions de sensibilisation réalisées et des partenariats créées au Pays Basque en 2010 :

- Lavage de voiture de l'école Mayorga (Garazi)
- La bourriche de l'US Nafarroa (club de rugby de Baigorri Garazi)
- Trophée de Cize de la Goizeko Izarra (club de pelote de Garazi)
- Concert à l'Eglise de Garazi avec Gogotik, Amaren Alabak et Kantuka
- Kantaldi de l'Ikastola de Garazi
- Co-organisation de la Semaine de la Solidarité Internationale au Pays Basque (3 manifestations)
- Vente de gâteaux
- Loto à Ispoure

La présidente a enfin remercié tous les partenaires financiers : le conseil régional, le conseil général, la communauté de commune, les communes des cantons de Garazi Baigorri, le Crédit Agricole, les écoles et associations sportives, les membres adhérents et tous les particuliers qui ont soutenu l'association par leur don et leur bénévolat.

3. Rapport d'activités en Haïti

• Le programme Manman bèf et le bilan des vaches achetées a été présenté par le vice président de l'association Denis Vincens

Les partenaires pour ce programme sont le collectif Haïti de France et l'ONG Veterimed en Haïti

8 vaches achetées par des particuliers et groupes d'investisseurs sont en cours d'acquisition en Haïti

• Le programme transformation de viande a été présenté par Zozaya Bixente :

Les partenaires pour ce projet sont CROSE (Coordination Régionale des Organisations du Sud Est) et AVSF (Agronomes et Vétérinaires Sans Frontières)

Après avoir présenté l'historique et les buts de ce programme, il en a présenté les

Après avoir présente l'historique et les buts de ce programme, il en a présente les différentes étapes. La première étape (faisabilité du projet) étant validée, on passe maintenant à la deuxième étape (construction du premier atelier de transformation de viande à Cap Rouge). Une esquisse du plan du futur atelier a été présentée. Le budget et le

financement ont aussi été abordés. La gestion de ce projet en HaÏti est assurée par Cécile Bérut (membre du CA de Konbit Pour Haïti).

• Le programme parrainage de l'Ecole Communautaire de Michineau a été présenté pat Ger Etcheverria :

Ce programme a été lancé en octobre 2010 à l'occasion de l'ikastaldi de l'Ikastola. Ger Etcheverria a présenté l'école et ses besoins. Suite à l'épidémie de choléra, la priorité est donnée à la mise en place d'un point d'eau potable au sein de l'école. Actuellement une vingtaine de particuliers et 4 écoles soutiennent l'école par des virements mensuels ou des dons ponctuels.

4. Rapport moral de la trésorière Madeleine Alchourroun

Les comptes ont été présentés. Ils retracent les différents bénéfices réealisés au cours de l'année 2010.

Le bénéfice 2010 est de 13470.59 euros (voir le compte de résultat et le bilan ci-joint)

5. Votes des rapports

Au moment des votes, on compte 16 membres et 18 procurations, soit 34 votants. Les rapports moral, d'activités et financier ont été votés à l'unanimité.

6. Questions diverses

Denis Vincens a fait le point sur les adhésions.

Les membres du CA ont répondu aux questions de l'assemblée sur les différents programmes en Haïti.

7. Renouvellement du Conseil d'administration :

Trois personnes démissionnent du CA:

Marie Thérèse Altuna

Catherine Chaumet

Madeleine Alchourroun (trésorière de l'association)

Trois nouveaux membres se présentent :

Cécile Bérut

Ger Etcheverria

Jean Michel Gorostiague

L'assemblée vote et valide le conseil d'administration suivant :

Wilberte Dessalines, Mirentxu Bidegain-Bordaçahar, Cécile Bérut, Florence Gastellu, Emeline Hamon, Ger Etcheverria, Denis Vincens, Jean Michel Gorostiague, Bixente Zozaya (soit 9 membres)

Le nouveau conseil d'administration vote pour le poste de trésorier et choisit Jean Michel Gorostiague.

Le nouveau bureau est donc constitué de :

Wilberte Dessalines : Présidente, Denis Vincens : Vice-président,

Jean Michel Gorostiague : Trésorier, Emeline Hamon : Secrétaire.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est close.